

Erich Don

*** 4.10.1925 + 18.10.1999**

Wir trauern um unser langjähriges Mitglied. Erich Don hat mit seiner Frau Gisela an vielen Jahrestagungen teilgenommen und für die Berichte – und somit zur Avifauna der jeweiligen Tagungsgebiete – wertvolle Daten geliefert.

In seiner Schweizer Heimat galt er als hervorragender und vielseitiger Ornithologe, der sein Wissen Vereinen und Verbänden zur Verfügung stellte. So war er Vorstandsmitglied und Vizepräsident des PARUS und später Präsident der Fachabteilung Vogelschutz im PARUS. Als versierter Exkursionsleiter wurde er nicht nur in Vereinen sondern auch während vieler Jahre bei den Schweizerischen Bergvoegelexkursionen sehr geschätzt. Für seine großen Verdienste wurde er vom Schweizer Vogelschutz 1987 zum Ehrenmitglied ernannt. Als freier Mitarbeiter der Vogelwarte Sempach machte er von 1992–1996 Kartierungen für den Schweizer Brutvogelatlas.

Wir haben einen lieben Freund verloren.

Franz Niederwolfsgruber